

堺市議会 議員 まとば慎一市政報告 堺市議会 6月定例会



ごあいさつ

堺市議会議員 まとば慎一

先日来の大雨で多くの方がお亡くなりになり、心よりお悔やみを申し上げます。また、被災された方々にお見舞いを申し上げ、一日も早い復興をお祈りします。

的場 慎一
堺市議会議員

まとば慎一大綱質疑の全容

市議会において、定例会の初日本会議に提出された議案などに対する質疑及び一般質問 2018年6月12日(火)

今回のジャーナルでは堺市議会6月定例会を中心にお報告を行わせて頂きります。私自身は会派を代表して質疑する「大綱質疑」と所属する「健康福祉委員会」での質疑を行いましたので、その内容についてあります。大阪維新的会堺市議員団としては「堺市の公文書改ざん問題(外郭団体の事業報告書が日々

署して貢献する「大綱質疑」と所属する「健康福祉委員会」での質疑を行いましたので、その内容についてあります。また、大阪維新的会堺市議員団としては「堺市



健康福祉委員会での質疑

2018年6月20日(水)

市民の健康寿命を伸ばす「がん検診無償化」について

しかし、国の統計では受診歴のない方が約60%おられるとしています。税金で無償化という

施策を展開した今、その受診歴の無い方々にいかに全国でこの4月から介護保険料金が値上がりしています。現在、堺市は52政令市区で高い方から8位となっています。市の65歳以上の方が支払う介護保険料金は毎月￥66923。2025年には堺市の予想で￥8650になると答弁がありました。介護保険料

介護保険料金について

金の値上がりは高齢化に伴い、全国的なものと答弁があつた。



若年層のがん対策について

策によって4割の方が要支援から卒業し、介護保険料

金値上げ抑制に結果を出している事例を示させて頂いた。このように市民の健康回復と介護保険料金値上げ抑制していく行政の取り組みについて堺市でも推進していくべき意見した。

一般質問

若年層のがん対策について

若年層のがんに関する統計データを基に、がん検診受診促進、術後のケア対策など、対策推進について求めた。30代の子育て世代も含まれるこの若年層のなんについては患者数も少なく対策が遅れていると言われている。



■ネットラジオ配信中!

聴きたい時に聴ける! まとば慎一のネットラジオ、Podcastにて配信中! iPhoneやiPadなどをお持ちの方は Podcastアプリからの場慎一と検索頂ければ番組が出てまいります。Android機種、PCの場合は私のWEBサイトでお聴きできます。ゲストなどもお招きましてお送り致しております。

的場慎一 検索



■SNS

SNSからも様々な情報を発信しています!

twitterアカウント
@matobashin

twitterアカウント
shinichi.matoba.9



■的場慎一 プロフィール

1969年生まれ 49歳。
産業機械設計・アウトソーシング会社経営。

- ▶2008年 (社) 堺高石青年会議所理事長 教育生機構大阪堺高石市部副幹事長。
- ▶2013年 備選議員にて初当選。
- ▶2015年 統一地方選挙を経て 現在2期目。

三原台在住。4人家族。

■市政に関する相談やお問い合わせは

大阪維新の会
まとば慎一
市政相談事務所まで!
〒590-0103 堺市南区深阪南342-12
☎072-230-1887
WEB:<http://www.ishin-matoba.com/>

大綱質疑⑤ クリーンセンター南工場は 廃止ではなく、休止？

「多くの南区の住民がこの南工場は廃止されたと認識している。」と私から意図的とした。廃止ではなく休止であるなどのように周知しておきたい。現在の2拠点以外にもう一ヶ所ゴミ処理施設用地が必要になるとのこと。その候補地として南区のクリーンセンター・南工場も含まれているとのこと。この南工場については休止状態であり、検討対象となっていることである。

またのが賃金を行った。場市はホームページや広報で行つた程度であり、積極的な周知が行えていなかったとのこと。理由として南工場を休止した時に今後どのような体制にしていくのかの検討がなされていなかつたことが原因であったとのこと。「休止」と「廃止」では地元住民にとって大きな違いがあり、インパクトも大きいと意見した。今後、ゴミ処理施設の検討においては南工場ありきではなく、南工場以外の用地検討、ゴミの減量化や広域での連携、などあらゆる可能性性にトラ



Date	Cases
July 1	100
July 2	130
July 3	150
July 4	180
July 5	200
July 6	220
July 7	250
July 8	280
July 9	300
July 10	320
July 11	350
July 12	380
July 13	350
July 14	400
July 15	450
July 16	500
July 17	550
July 18	600
July 19	621

の改革を行うよう意見しました。教育行政の組織マネジメント強化を求めた。また、昨年の不祥事では学校と教育委員会の連携に問題があつた件も多いなど、その改善も大きな肝であると意見した。また、道徳教育が教科として今年度は小学校からスタートした。新しい取り組みであるため、現場である自治体において実施計画、実施状況を組織的に把握し、今後の道徳教育の内容充実に向けて進めるよう意見した。

(3) 全員で食べる通常の給食、この3つが日本には自治体ごとに存在している事を示し、それぞれの実施背景について堺市としての認識を問いました。堺市としての認識は、家庭弁当と通常の給食を議論するのが本来であるが、給食を行うに各自治体において財政面や様々な課題があり、難しい場合に考え出されたのが選択制給食であるとの答弁でありました。今後、全員が食べる本来の給食の議論を行うテーブル設置に向けて要請を行った。

大綱質疑⑥ 教育行政 不祥事を 止める！

大綱質疑⑦

街づくりと観光施策をまとめ
て進めることができる「総合
観光戦略」を行う組織の必要
性を意見した。

のかという、年度ごとの指標を持って、鹿児島市を例に出して、こういった指標を持つて観光の予算を決めていく必要性を意見した。最後に民間の観光関連事業者と行政の

した。田園公園などの都市公園部分を近大移転用地に含めて堺市は三者協定を締結し、地元住民にとっては突然のニュースであった。これは街づくりの手順について市民の求めるものとかけ離れているとこれまで見てきた。昨年、私は地見して、元住民への説明会を要請し、堺市は個別地域での説明会を開始した。しかし、地元校区全体での住民説明会

堺市は近畿大学医学部移転に際して、三原台地域に様々な提案も行なっている。住民の意向を確認しながら進めたいとしている。

提案 三原台地域への 移転先となる

提案 岐阜市は近畿大学医学部移転三原台地域への移転先となる



高度先進医療、災害拠点病院として
新たな医療拠点となる近大病院



図幅例：田園公園と三原公園を結ぶ緑道

、絶対の再整備の技術を
行う。

```

graph TD
    A[2018  
意向調査] --> B[2019  
実施設計]
    B --> C[2020  
整備工事]
  
```



```
graph TD; A[スケジュール] --> B[2018  
意向調査]; B --> C[2019  
実施設計]; C --> D[2020  
整備工事]
```

大綱質疑④ 観光力強化で 財源を増やす 堺へ